
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Russland ist das größte Land der .

In Russland leben über 140 Mi�ionen Menschen.

Das sind mehr als in jedem anderen  in Europa.

Im Norden des Landes ist es sehr kalt und es liegt meistens Schnee.

Im Süden gibt es viele  und sogar Wüsten.

Das Gebirge Ural ist die Grenze zwischen Europa und Asien.

Die  Moskau liegt im europäischen Teil von Russland.

In diesem Teil leben die meisten .

Im asiatischen Teil von Russland gibt es viele Gegenden mit sehr wenigen Menschen.

Die russische  hat andere Buchstaben als unsere.

Diese heißen Kyri�isch und werden auch in einigen anderen

 im Osten von Europa verwendet.

Russland hat viele  in seiner Erde.

Dazu gehören Erdöl und Erdgas.

Aber trotzdem sind viele Menschen in  sehr arm.
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